

職員室には
AED があります！



火事だ〜！！



火災を想定した避難訓練では、消火器の使い方を確認しました。その日は、幼稚園のどこに消火器があるかを確認すると、「たんぼの横にあるよ！」と言う子も多く、普段から意識して見ていたようでした。AED のある場所も教えてもらい、年長児としての自信をもって行動していました。



はがき
届かな？

何の形の
はんに
しようかな？



敬老の日には、「柿・サンマ・コスモス」の中から自分が描きたいものを選んで、はがきに描きました。また、芋掘りの後には傷のついた芋を使って、芋スタンプを作りました。行事や食に関する取り組みから、季節の移り変わりを感じているようです。

階段の下まで
繋げちゃおう！



だるまさんがころんだ！



活動の多い9月と10月でしたが、中でも自分の好きな遊びをする時間を大切に過ごしました。これまで特定の友達と遊ぶ姿がよく見られていましたが、今まで関わりの少なかった子同士で自分達のルールを決めながら遊んだり、保育室の外にカブラを繋げて行ったり、自由な発想で遊びを展開しています。

絵本は1人
1冊借りるんだよ♪

安心して
ついてきてね！



異年齢間の交流も増えています。絵本の借り方を教えてに行ったり、芋掘りでは年少児と手を繋いで大学のやさい畑まで連れて行ったりしました。「どのグループが教えに行くの？」と年少児との関わりを楽しみにしている様子や、畑までの道のりに限らず普段の遊びの中でも、自分達から優しく声を掛けたりして、思いやりの気持ちが育まれています。